

Joven Parada a seguir tradición del salto cubano y soñando con la final



Cubano Alejandro Parada

La Habana, 17 ago (RHC).- El joven Alejandro Parada, una de las promesas del salto de longitud cubano, se ha propuesto continuar la tradición de la isla en esa

especialidad y anhela avanzar a la final en el Mundial de Atletismo Budapest-2023.

“Me siento bien. La meta que tenemos es lograr pasar a la final. Ya estar en un mundial (de adultos) es un gran logro y si avanzo a la final sería sobrecumplir”, dijo Parada a través de las redes sociales desde Budapest, en declaraciones a Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu).

Subcampeón mundial sub-20 el pasado año en Cali (Colombia) y monarca de los Centrocariibes de San Salvador-2023, el saltador oriundo de Santiago de Cuba y con 19 años recién cumplidos exhibe un registro personal de 8.15m logrado en marzo en La Habana.

Bautizado como “el tiburón” dentro de la familia del atletismo cubano, su clasificación al mundial- del 19 al 27 de agosto- se produjo gracias a su lugar 31 en el ranking mundial, luego de una temporada en la que por primera vez fue incluido en la gira de verano.

Entre sus mejores actuaciones en la temporada – celebró trece competencias en Cuba, Suecia, Venezuela, Suiza, Taiwán, Italia y El Salvador – sobresale su triunfo en los Centrocariibes con la presión adicional de la lesión del favorito medallista olímpico Maykel Massó.

También triunfó en el Open de Taiwán (8.13) y en los Juegos del ALBA (Venezuela, 7.87), y fue segundo en los mítines en Berna y Ginebra (Suiza), en ambos casos con registros superiores a los 8 metros.

El alumno de Iván Izaguirre igualmente voló este año hasta 8.30 en una prueba de confrontación en el Estadio Panamericano del este habanero, aunque la marca no pudo ser homologada por existir viento superior al permisible (2.0m/s).

“Es un gran logro con mi edad poder participar en un mundial de mayores. Estoy bien física y mentalmente y muy motivado. Tengo fe en poder estar en la final”, apostilló y se declaró admirador de Massó, su compañero recién intervenido quirúrgicamente.

“El salto cubano siempre ha tenido tradición. Ha estado en la cúspide con grandes saltadores como Iván Pedroso, Juan Miguel Echevarría y Massó. Trato de seguir el camino de ellos, su legado. Con esfuerzo, disciplina, sacrificio y perseverancia creo que los resultados puedan salir”, subrayó.

Para su entrenador, Parada muestra un “buen desarrollo técnico” para su corta edad y destaca por su “nivel de concentración y entrega” en cada competencia.

“Es uno de los talentos que tiene hoy el atletismo cubano. En la fase de vuelo realiza una técnica difícil de dos y medio (pasos)”, agregó Izaguirre y recordó que es la misma utilizada por Pedroso, Juan Miguel, Massó e Ibrahim Camejo, todos medallistas olímpicos.

El salto de longitud es una de las especialidades del atletismo cubano más premiada en mundiales al aire libre con siete preseas y la que mayor cantidad de oros ha logrado (4), todos de Pedroso.

En Budapest se darán cita todas las figuras cimeras de la actualidad, lideradas por los indios Jeswin Aldrin (8.42) y Sreeshankar (8.41), ambos alumnos del cubano Yoandry Betanzos. También el taipeyano Tang Lin (8.40) y el campeón olímpico, el griego Miltiadis Tentoglou (8.38).

La fase de clasificación será el miércoles 23 de agosto y la gran final un día después.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/331607-joven-parada-a-seguir-tradicion-del-salto-cubano-y-sonando-con-la-final>



Radio Habana Cuba